
　  　第５回実行委員会総会を１２月９日（金）１６時から安達高等学校第一会議室において、４１名

　の実行委員が参加し開催いたしました。

　　　五輪美智子委員長、伊藤勝宏校長、本田俊広ＰＴＡ

　会長の挨拶に続き、活動報告と今後の活動計画、予算案

　について協議を行いました。

  　 記念事業として校旗の新調が承認され、来年度の創立

　１００周年記念事業の成功に向けて心を新たにしました。

【安達高等学校創立１００周年記念事業】

　　　別添掲載ＰＤＦを参照ください。

【実行委員会活動経過報告】

　・募金活動

　  　昨年から開始した募金活動を令和５年３月３１日まで継続中です。

      記念事業にご協賛いただける企業を募集しています。

  ・創立１００周年ＰＲクリアファイル

　  　令和３年度卒業生と在校生に配布し、協賛企業募集に活用して

　　います。

  ・横断幕の設置

　　　「令和５年㊗福島県立安達高等学校創立１００周年」の

 　横断幕を校舎南側フェンスに設置しました。

  ・イメージキャラクターの名前の決定

　　９月１８日の公開文化祭において、

入場者の投票によって決まりました。

  ・１００周年記念桜の植樹

　　生徒会の皆さんが命名した「百年桜」の看板を設置する計画です。

  ・校旗新調

　　１００周年記念に学校に残すものとして、昭和３１年に制定された安達高校の校旗を

　新調することになりました。
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　　　式典会場となる二本松市民会館の使用を仮押さえしています。

　　　他校の周年記念式典を参考にして、内容を検討中です。

　　　祝賀会会場を仮押さえしています。コロナ感染状況を見て、実際に開催が決定し

　てから具体的な計画をすすめる予定です。

  ・「メモリアル基金」

　　学校との話し合いで、基金の使途について具体的な項目が決まりました。

  ・公開文化祭参加（９月１８日）

　　「安達百年のあゆみ（展示）を実施し、本校の沿革年表や資料を展示し、あわせてイメージキャラ

　クターネーミング投票を行いました。多くの入場者（３３１名）で賑わいました。

  ・令和４年度芸術鑑賞教室助成

　　１１月２日わらび座ミュージカル「いつだって青空」公演の招致費用の一部を助成しました。

  ・記念講演会

　　講師予定の福井トシ子氏と記念公演会の打ち合わせを行いました。

  ・海上自衛隊音楽会演奏会

　　音楽隊の招聘について自衛隊福島地方協力本部に要望を提出しました。

　　令和５年７月の実施を希望しています。

  ・原稿依頼と資料の収集

　　各年代の同窓生や教職員に原稿を依頼するとともに、資料の収集に努めました。

　　これをもとに原稿を執筆中です。

  ・生徒会の協力

　　イラスト、挿絵などは生徒会の協力を得てすすめています。

  ・印刷業者との打ち合わせと入稿

　　入札により決まった松屋印刷所と、記念誌の構成等について打ち合わせを行い、第１回目を

　を入稿しました。
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